
直奔标杆─黑龙江丁姊妹 

 

感谢神的恩典，谢谢老师们这两年多对我的辛勤栽培和鼓励。虽然没有亲眼看到老师们忙碌

的身影，但我能想像到老师们的付出超过我很多倍。能有这样的老师团队做榜样，实在荣幸，

让我更加感谢神恩。 

 

正是我所需 

2013 年我爱人去世后，心情一直很低落，每天沉浸在痛苦中无法自拔。就这样到了 2014年 7

月，老家那边同工给我电话，说他与另一个弟兄在黑龙江某个地方，那里的信徒很属灵，而

且只要进那个礼拜堂，三岁小孩都会说方言。我听了有点害怕，圣经中记载说方言是神的恩

赐，不可能去的人都会说方言。于是联系那边的肢体了解情况，有个弟兄告诉我，那是个异

端。我立即打电话给我老家弟兄，怎么说他也不回头。 

 

平时管理 QQ群的时候就已经很吃力，我知道自己对圣经知识缺乏，对神了解不够，有心帮助

别人又感觉力不从心，就想系统地学习圣经。但我平时在家要照顾孙子，不能去脱产的神学

院。于是在网络里找，群里有位弟兄告诉我，他家姊妹在读良院的本科课程，我打开良院网

页，看到正是我需要的这种学习方式。 

 

小学生进了大学 

2014 年 9 月我报考良院本科，刚开始学习困难重重，就像小学生进了大学，什么也学不会，

有心放弃。但看到为了我学习，女儿给买的 iPad，儿媳给买的 16G良院 OTG U 盘，孩子们的

支持、老师的鼓励、圣灵的带领，都督促我要学下去。 

 

一个困难刚解决，又一个困难出现了，学了新课程，前面刚学的就忘记了，真怕学完就像“黑

熊掰玉米”，最后只剩下一个。我把心中的顾虑向老师表达，老师鼓励我说这是个过程，让

我放下思想包袱，有时间就复习。老师的鼓励，使我又坚定了学习的信心。因为记性与悟性

都不好，感觉实在学不下去时，就放两天，然后再听再学。前面几科学完，我就找到了老师

讲课的规律与学习方法，学习起来就轻松多了，现在感觉学习是一种快乐。 

 

越学越觉得缺乏 

就这样不知不觉学完了本科课程，但写毕业讲章时，我遇到了最大难题。虽然听过无数人讲

道，但自己写讲章不知道从何下笔，很茫然。好不容易写完了平生第一次讲章，结果没及格，

很沮丧。在老师的指点下，发现自己的思路实在狭窄，对神的了解还是那么缺乏。虽然第二

次考卷过关了，但我知道自己在各方面的不足，越学越觉得自己缺乏，这也坚定了我继续深

造的心志。 

 

感谢我的救主耶稣基督，感谢各位老师对我的鼓励和帮助，谢谢灵程路上所有的同路人，我

们一起努力吧！兴旺福音。首先，从我们自己复兴，让我们好好装备，在这广阔的禾场上，

发挥各自的作用。愿良院吸引更多肢体来深造，培养出一批批神家优秀的精兵强将，向禾场

源源不断输送合神心意的工人。 

 

最后我用保罗的劝勉送给所有肢体，以及正在良院装备或准备到良院装备的弟兄姊妹：“忘

记背后，努力面前的，向着标杆直跑”（腓 3：13–14）。阿们! 

 

欢迎浏览良友圣经学院网站 http://new.ltshk.net，或 https://lts33.net，电邮至

school@liangyou.net 联络。 
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